

28 août 2024

Lundi soir, un de nos pensionnaires, le détenu S n'a rien trouvé de mieux que de se faire la malle via le caillebotis de sa cellule du QD en confectionnant une corde artisanale avec des draps et une couverture se retrouvant ainsi sur les toits terrasses. Ce détenu refusait de descendre des toits et jetait sur le personnel présent de projections de morceaux de verre.

Ce dernier sera maîtrisé lors de sa tentative de sauter du toit après des tirs de sommation des ERIS

Dans un contexte où la région Grenobloise subit des fusillades, sept en quelques semaines, sans oublier nos collègues sauvagement tués le 14 mai dernier, l'UFAP UNSa justice ne peut que s'inquiéter de voir que notre établissement Varçois est une telle passoire.

Le bureau local **UFAP UNSa justice** constate que l'État abandonne ses fonctionnaires et déplore que le parquet ait classé sans suites l'affaire.

Le bureau local **UFAP UNSa justice** demande l'abondement de personnels supplémentaires afin de pallier l'absence d'agent récurrente sur ce secteur spécifique, le QD étant prétendument «labellisé».

Le bureau local **UFAP UNSa justice** déplore la vétusté des bâtis et l'injection de plusieurs millions d'euros dans des travaux de réfections inutiles.

Le bureau local **UFAP UNSa justice** demande expressément le transfert immédiat de ce détenu.

Le bureau local **UFAP UNSa justice** félicite les ERIS et l'ensemble des personnels étant intervenus pour leur professionnalisme.

Des solutions doivent être trouvées en urgence, travailler dans cette structure complètement hors d'usage et ne respectant en rien les conditions de travail des personnels ne doit pas durer plus longtemps.

**RIEN NE VA PLUS à GRENOBLE VARCES !**

